



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Marilyn Nadeau devient présidente de la Table des préfets et élus de la Couronne-Sud



Crédit photo: photographiescommercial.com

SAINT-CONSTANT, le mercredi 10 décembre 2025 - La Table des préfets et élus de la Couronne-Sud (TPECS) annonce aujourd'hui l'élection de Marilyn Nadeau, mairesse de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRC de La Vallée-du-Richelieu, à la présidence de l'organisation. Elle succède à Christian Ouellette, maire de Delson, dont le mandat vient de se conclure.

La TPECS tient à remercier chaleureusement M. Ouellette pour son engagement, son leadership et sa capacité à faire progresser des dossiers structurants, notamment en mobilité, en financement du transport collectif, en développement économique régional et en gouvernance métropolitaine. Sous sa présidence, la Table a consolidé sa cohésion interne et renforcé son rôle auprès des gouvernements et partenaires.

« C'est un honneur d'assumer la présidence de la Table des préfets et des élus de la Couronne-Sud. Nous sommes à un moment charnière, où les décisions que nous prendrons en matière de mobilité, de développement économique, d'aménagement du territoire auront des

impacts sur la qualité de vie de nos communautés. Je tiens à saluer le travail de M. Christian Ouellette, qui a contribué à l'avancement et l'influence de la Couronne-Sud. En tant que présidente, je souhaite favoriser la collaboration, maintenir rigueur et transparence. La force de notre Table est qu'ensemble, nous continuerons à défendre des positions claires, cohérentes et ambitieuses, afin d'obtenir les leviers nécessaires pour répondre aux besoins réels de la population et soutenir le développement de notre région », a déclaré Marilyn Nadeau, présidente de la TPECS, mairesse de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRC de La Vallée-du-Richelieu.

La TPECS annonce également l'élection de Daniel Plouffe, maire de Calixa-Lavallée et préfet de la MRC de Marguerite-D'Youville, à la vice-présidence. Son expérience, sa constance et sa connaissance fine des réalités régionales demeurent des atouts essentiels pour la solidité et l'efficacité des travaux de la Table.

« Je suis heureux de m'impliquer au sein de la TPECS à titre de vice-président afin d'assurer la continuité et la stabilité de ses travaux. La Couronne-Sud avance grâce à une collaboration étroite entre nos MRC, nos municipalités et notre population. Aux côtés de Marilyn Nadeau, je continuerai d'œuvrer à défendre les enjeux qui comptent pour nos communautés et à améliorer concrètement la vie des citoyennes et citoyens », a indiqué Daniel Plouffe, vice-président de la TPECS, maire de Calixa-Lavallée et préfet de la MRC de Marguerite-D'Youville.

À propos

La Couronne-Sud est l'un des cinq secteurs formant la Communauté métropolitaine de Montréal. Représentant 40 des 82 municipalités et touchant six MRC, elle prend position notamment sur les enjeux de mobilité, de transport, d'habitation, de développement économique, d'aménagement du territoire, d'environnement, le logement social et de gestion des matières résiduelles. Par l'entremise de ses représentant.e.s, la Table défend et fait connaître les consensus et positions stratégiques dont elle se dote auprès des diverses instances, tant sur l'échiquier métropolitain qu'auprès des gouvernements du Québec et du Canada.

-30-

Source: Table des préfets et élus de la Couronne-Sud

Pour information :

Dany St-Jean, responsable des relations médias | 514-212-5457